



通信日誌

No. 3

〇いよいよ前期テスト！

7月2日(日)から、前期テストが始まります。みなさん、受験の準備は万全ですか？レポートは？スクーリングは？そして受験申込書は？事務的な手続きを済ませて、試験本番に向けて力を蓄えましょう。



珍しいあじさいを見つけました！梅雨の楽しみです♡



高校生特有の繊細な心のあり方を学ぶ生徒たち

〇こころの教育

6月18日(日)、スクールカウンセラーの岩田先生を講師に迎え、「こころの教育」講座を開催しました。高校生の心のあり方を解説する講座には、多くの参加者が集まり、パイプ椅子を追加して対応しました。

〇進路講話と 進路申し込み方法ガイダンス

『こころの教育講座』と並行して、(株)さんぽうの講師による進路講話を行いました。同時に卒業予定生向けのガイダンスも開催。卒業予定生の真剣な姿が見られました。



進路講話の一コマ 右手と左手で別々の動きに挑戦！



進路の申し込み方法について耳を傾ける卒業予定生

〇分野別説明会

同日、6校時には「大学・短大」「専門学校」「就職・公務員」に分かれて、分野別の説明会を実施しました。専門的な説明を聞き、参加者の未来像も少し明確になったのではないのでしょうか。